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コンフォ可暉 塚居住者の皆機ヘ

各棟に掲示板が

常設されています。

張り紙の内容を

常時ご確認下さい。
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縄岡田の電じ増□目胴レ♪

江塚自治会長より

新年あけましておめでとうござヽ まヽす。

昨年は自治会活動に押協力頂き有難うござヽ まヽした。

新年は幕の掛った暗い建物の中で年明けとfatりましたが、

3月 となれば明るい綺麗 t4・建物とf4・り、9月 には邁路向か

いに

'ラ

ラボート1が開店になり、翼に団地周辺が良くなると

思われます。

本年も自治会長の皆様の伸理解・伸協力により、

楽しく明るく暮らせるコンフォール団地にしていきましょう。

コンフォーrι自治会年頭機拶

・事務局

・各棟長

・防災環境部

・文化体育部

・会 員サポー輝
。会計(入金担 当・山金担 当)

・会計監査

。相談役

各役 員其々に、住み 良い団地に

なる事を目標に日々督力いたしますの

で、自治会長の皆様のご支援を頂きな

がら進んで参りたいと思っております。

自治会員の皆様には薗頃自治会活動に鶴力頂き有難うございまず。

今までコンフォール自治会は、神奈川公団住宅自治会協議会には未加盟で
したが、神奈川自治協湘ロノロックに入会してその会の中でお話を聞き、
神nlll uRコミュニティセンターの役員の方と話をしたるする事で、当コ

ンフォール平塚のエレベーター改修ェ事の件、ゴミ置き場のパーテーショ
ン設置の件等の話を聞いてもらい機会を持つ事が出来、現在のようには早
い段階で改善され、また当団地建物が 15年以上になりいろいろ不具合も
出てきましたので、全棟の外壁修繕工事を行う事となりました。
この度神奈j:1白治協より、未なo入であるが当自治会は長年署名カンパに協
力して参りました事もあり、準会員として登録する事を承認されました。

・

会員の皆様にご協力お願い致しましたカンパ金の中より、自治会へのもど
し金 193∞円を本年度の会費として納めさせて頂きました。
今後、神奈川7AN団住宅自治会は湘南プロック会よりいろいるとお話を聞き
住み良いコンフォール団地にして参りたいと思いますので、今後とも宣し
<会員の皆様の御協力お願い致します。 会長 江塚正勝


